

Discours de Monsieur Daniel Senesael, Député-Bourgmestre, à l'occasion de la remise du prix façades Halloween

Cher.ère.s membres du Collège communal, du Conseil communal et du CPAS,

Cher.ère.s ami.e.s,

Nous nous retrouvons ce soir pour remettre les prix aux lauréats de notre concours de façades d'Halloween organisé par le service culture de notre Administration communale. C'est avec beaucoup de bonheur, et un peu de terreur, que nous avons eu la chance d'admirer les façades décorées pour l'occasion de nos concurrents, mettant une nouvelle fois en lumière la l'animation de notre entité et la créativité de ses citoyennes et de ses citoyens.

En effet, au long de ce mois d'octobre, chacune et chacun fut invité.e à faire d'Halloween un moment de partage et d'émerveillement, en mettant en valeur leur façade sous le signe de cette fête. L'occasion aussi de voir sous un angle différent et original notre belle Estaimpuis et ses villages !

Je tiens à remercier, au nom du Collège communal, l'ensemble des participants à cette compétition pour leurs décorations horribifiques. Choisir celle qui pourrait prétendre au premier prix de ce concours fut un travail cornélien, à tel point qu'il a été décidé que les dix premières places soient récompensées !

En tout premier lieu, le résultat impartial de cette élection donne le plus de suffrage à Martine Deslé, pour son splendide décor. Je vous envoie tous mes vœux de congratulation et félicitation, et je vous remets le prix de la façade d'Halloween 2023, au nom des membres du Collège communal.

Je félicite chaleureusement également les autres membres du podium : Johnny Vanhoostuyse et Emmanuel Delcour, ainsi que Jacqueline Roquelle, Isabelle Moulin, Sylvie Suffys, M. et Mme Robbe, Mélody Leleu, Justine Gabriel et Philippe Maurice.

Mais devant tant de brio et de talent de mise en scène pour offrir aux autres un moment de frisson ou de fantaisie, il n'était pas possible de ne pas aussi octroyer à toutes et

tous un prix individuel pour votre travail : tous les participants recevront une bouteille de Satcheux !

Félicitations à vous et merci à tous pour votre participation ! Vous avez fait de cette initiative un succès et je peux d'ores et déjà vous annoncer qu'un nouveau concours de façades est organisé, pour les fêtes de fin d'année, du 10 décembre au 10 janvier. Les inscriptions sont ouvertes !

Qu'il me soit permis de vous remercier et d'adresser toute ma gratitude au service culturel de notre administration communale qui travaille d'arrache-pied pour développer les initiatives annuelles dédiées à l'art et à la culture au sein de notre entité.

Encore bravo à vous !